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Rencontre
Autour du romanYoona et John 
L’orage de l’amour
Écrit par les élèves du DIME Yves Farge



Michel Enet, Président,
et Christian Berthuy, Directeur général de la Fondation OVE, 
Les jeunes et l’équipe du DIME Yves Farge,
Marion Curtillet, de la maison d’édition Du sable et des cailloux,

sont heureux de vous inviter à une rencontre autour du 
roman Yoona et John – L’orage de l’amour écrit par les élèves

le mardi 4 juin à 10 heures
à l’Atelier Leonard de Vinci
Médiathèque et Maison de quartier
7 avenue Maurice Thorez, 69120 Vaulx-en-Velin

5 élèves avec leur enseignante et une autrice ont écrit 
ensemble un livre.
Le travail a duré plusieurs mois.
Les élèves ont inventé une histoire d’amour entre un jeune 
homme et une jeune femme.
Ils ont écrit l’histoire.
Ils ont édité le livre.
Avec ce grand projet, ils ont découvert qu’ils pouvaient 
écrire un livre.
Maintenant, ils aiment beaucoup les livres.
Les élèves organisent une rencontre le 4 juin.
Ils espèrent que vous viendrez les écouter.
Ils vont présenter leur livre.
Ils vont raconter comment ils l’ont écrit et édité.

Fondation abritante reconnue d’utilité publique
Établissements et services sociaux et médico-sociaux, 
accueil d’urgence, handicap, dépendance, répit

Avec le soutien de la Région
Auvergne-Rhône-Alpes 

Contact :
Julie Fayard - Enseignante référente du projet 
julie.fayard@fondation-ove.fr
04 72 04 96 60


